



Residencia de Estudiantes  
**PRENSA**

**NOTA DE**

HISTORIA INTELECTUAL

## Presentación del libro *Herodías-Salomé* de **Alberto S. Insúa**

El próximo **miércoles 28 de noviembre**, a las **siete y media de la tarde**, tendrá lugar en la Residencia de Estudiantes, la presentación del libro *Herodías-Salomé* de **Alberto S. Insúa** en la que participarán el escritor **Luis Alberto de Cuenca**, **Fernando Guerrero**, Director de ABADA editores y **José Miguel Marinas**, Catedrático de Filosofía de la Universidad Complutense de Madrid. Durante la presentación se hará una lectura del primer acto, por las actrices **Esperanza Roy** y **Nuria Garrudo**.

**Alberto Sánchez Álvarez-Insúa** es Científico titular del Instituto de Filosofía del CSIC, donde trabaja sobre Teoría, Sociología e Historia de la Literatura. Profundo conocedor de la literatura europea y española de los siglos XIX y XX, ha escrito libros, antologías y numerosos artículos científicos. Empeñado en la recuperación de la literatura española del periodo de entreguerras, dirige la colección *Literatura Breve* del CSIC. Es director de *Arbor*, revista institucional del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

La construcción teatral de *Herodías-Salomé* se basa en que cada acto tiene su origen en un autor diferente: Mallarmé, Flaubert y Wilde, pero forman un todo coherente y un continuo temporal, siendo el texto resultante una reescritura y no una traducción de aquellos autores. A través de las tres edades de la mujer -pubertad, juventud y madurez, la intención de la obra es la de construir un canto a la vida, defendiendo el derecho de la mujer a su dignidad como persona y a su libertad.